

Sportverletzung · Sportschaden

Originalarbeit

- 119 Therapie der vorderen Kreuzbandruptur des Kniegelenks – Ergebnisse einer Umfrage an unfallchirurgischen und orthopädischen Kliniken in Deutschland
C. Lüring, H. Bätgis, L. Perlick, M. Tingart, J. Grifka
- 125 Entwicklung einer Testbatterie zur Erfassung des Rehabilitationsverlaufs nach operativen Behandlungen eines Kreuzbandrisses
G. Zallinger, E. Müller, A. Aichner
- 130 Entwicklung der muskulären Kraftfähigkeiten im Knie-, Hüft- und Fußgelenk nach einer ACL-Rekonstruktion
K. Karanikas, A. Arampatzis, G.-P. Brüggemann
- 136 Metabolische und kardiovaskuläre Beanspruchung im Kraftausdauertraining
M. Fröhlich, D. Schmidtbleicher, E. Emrich
- 142 Verletzungen und Muskelverkürzungen im Fußballsport
V. Kreckel, P. Eysel, D. P. König
- 148 Ruptur der Sehne des Musculus tibialis anterior bei einem Seniorenfechter der Weltklasse
J. Kelm, K. Anagnostakos, G. Deubel, P. Schließing, E. Schmitt
- 119 Reconstruction of Insufficient anterior Cruciate Ligament – Results of a German-wide Survey in Trauma and Orthopedic Surgery Centers
C. Lüring, H. Bätgis, L. Perlick, M. Tingart, J. Grifka
- 125 Development of a Test Program to Assess Rehabilitation after Surgical Repair of ACL Ruptures
G. Zallinger, E. Müller, A. Aichner
- 130 Development of Muscle Strength in Knee, Hip and Ankle Joints after ACL Reconstruction
K. Karanikas, A. Arampatzis, G.-P. Brüggemann
- 136 Metabolic and Cardiovascular Response in Strength Endurance Training
M. Fröhlich, D. Schmidtbleicher, E. Emrich
- 142 Injuries and Muscle Tightness in Soccer
V. Kreckel, P. Eysel, D. P. König
- 148 The Rupture of the Tibial Anterior Tendon in a World Class Veteran Fencer
J. Kelm, K. Anagnostakos, G. Deubel, P. Schließing, E. Schmitt
- 153 Buchbesprechungen
- 155 Kongresse